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Zusammenfassung

        
Es wird über die Anwendung eines Klammergerätes bei der abdominalen Schnittentbindung berichtet. Der Apparat kann von einer sehr kleinen medianen Uterotomie aus nach rechts und links eingeführt werden. Er durchtrennt die Uteruswand und setzt gleichzeitig Klammern an den Wundrändern. Die Klammern sind aus einem hydrolisierbaren, im Gewebe absorbierbaren Werkstoff gefertigt, der auch zu chirurgischem Nahtmaterial verarbeitet wird. Die Blutstillung gelingt sicher. Für die Patientinnen haben sich bisher keine Nachteile abgezeichnet.


      
        
Abstract

        
This is a report on the use of a stapling device for caesarean sections. The device can be inserted right and left after a very small median uterotomy. It cuts the uterine wall and at the same time places clips on the edges of the wound. The clips are made of a hydrolysable material that can be absorbed in the tissue and can also be used for surgical stitching. Haemostasis is definitely assured. No adverse reactions or disadvantages for the patients have been noticed to date.
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